

Dazu war eine Sitzung an-
sprechend nötig. Nach konstruk-
tiver Diskussion habe man

auch
schneidungen "kommt, so
fest schon eine Woche eher,
fest fest fest vorlegen.
Am
wurde
kräftig
den
um
kehrt
führt
wurde
Lau-
Bla-
ges-
Fah-
mi-
rer
wu-
ein
mu-
ch-
ge-
lun-

Ausg. 30

SEN
Am
wa-
kräf-
dem
und
keh-
föh-
rer
wur-
Lau-
Bla-
ges-
Fah-
mi-
rer
wu-
ein
mu-
ch-
ge-
lun-

Patronatsfest der Realschule

Mach's wie der Heilige Martin



SENDENHORST. Am Montag hat die Realschule St. Martin ihr Patronatsfest gefeiert. Trotz des Nieselregens machten sich die Schüler und Schülerinnen für den guten Zweck zu einem Sponsorenlauf auf und drehten fleißig diverse Westhoff-Runden.

Die Schüler des zehnten Jahrgangs boten währenddessen Waffeln, Pizza und andere Leckereien zur Stärkung an.

Der Erlös wird zu zwei Dritteln an die Missionsstation in Fushe Arrez im Norden Albaniens gehen, zu der die Realschule über die Aktion „Kinder helfen Kindern“ eine langjährige Partnerschaft pflegt. Das übrige Drittel des Erlöses wird an die Schülervertretung gehen, berichtet

Trotz Regen drehten die Schüler beim Sponsorenlauf ihre Runden.

Zum Abschluss feierte die Schulgemeinde einen ökumenischen Gottesdienst.

Schulgemeinde in der Aula eintreten – all das sei an die Realsschule. Den Abschluss bildete ein gemeinsamer ökumenischer Gottesdienst mit der ganzen

Fotos: Realsschule von Schülern

gegenüber

Ausflug der Schützen-Ehrenabteilung